

EDUCACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas remodela sus colegios públicos con un millón de euros

Alcobendas, 6 sep (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha realizado este verano diversas obras de mantenimiento y mejora en sus colegios públicos por valor de un millón de euros, especialmente con tareas de pintura, sustitución de la cerrajería, mejora de los patios y del arbolado y renovación de los muros.

No obstante, algunas de las actuaciones previstas, que habían sido consensuadas con los equipos directivos de cada uno de los colegios, no han podido ejecutarse en los meses de verano porque las licitaciones quedaron desiertas, especialmente las referentes a las renovaciones de las áreas infantiles y los proyectos de eficiencia energética.

La concejala de Educación, Ana Sotos, indica en una nota que las empresas aludieron a que no podían garantizar los suministros "como consecuencia de la guerra en Ucrania".

Por ello, el Ayuntamiento ha vuelto a sacar a concurso estos trabajos, con la condición de que se ejecuten fuera del horario escolar y durante los fines de semana "para no alterar el funcionamiento de los centros educativos".

El vicealcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, señala que en lo que va de legislatura Alcobendas ha dedicado casi tres millones de euros a mejorar las infraestructuras educativas.